



FAMILIEN INKLUDIEREN

„Mit einem Kind hört die Freiheit auf,
das Leben ist vorbei“ – das wollte eine
Gruppe Freiwilliger rund um Eva Maria

Kahrer nicht einfach so hinnehmen
und hat das Gütesiegel *Kiddyspace* ins
Leben gerufen. Kahrer: „Wir sind aktive
und gesellige Familien mit Kindern und
wollen nicht immer nur zuhause sitzen
oder auf Spielplätze oder an typische
Kinderorte abgeschoben werden.

Wir möchten, auch mit unseren Kin-
dern, ohne viel zu überlegen überallhin
gehen – ins Lokal, zum gemütlichen
Shoppen, zum Friseur oder in einen
Tanzkurs. Wir nehmen Familien die

Arbeit ab und finden für sie, was
sie brauchen.“ Frei nach dem Motto
„Vielfalt statt Einfach“ werden noch

Mit-Testerinnen gesucht.

www.kiddyspace.com

maxima 113

Mai 2018